

# Prix coup de cœur

## Gîtes de France

### Les lauréats 2014

Pour sa 3<sup>e</sup> édition, le Prix Coup de cœur Gîtes de France récompense quatre nouveaux adhérents chacun dans leur catégorie : plus beau gîte rural, plus belle chambre d'hôtes, hébergement responsable et hébergement et handicap.

Coup de pouce aux propriétaires adhérents depuis moins d'un an, le prix Coup de cœur Gîtes de France remporte un franc succès puisqu'il a suscité 120 candidatures cette année, contre 45 en 2013. La sélection n'en a été que plus difficile tant les dossiers étaient diversifiés. Au final, le jury composé de sponsors, de membres de la Fédération nationale Gîtes de France et d'un technicien a remis les prix aux lauréats lors du congrès national des Gîtes de France le 5 juin dernier à Perros-Guirec.

Chacun s'est vu remettre un chèque de 2 000 € et sera valorisé via des interviews diffusées en juillet sur Autoroute Info, des articles dans la presse régionale et la diffusion de la newsletter Gîtes de France à 180 000 clients prospects. ■



#### CATÉGORIE HÉBERGEMENT ET HANDICAP

### Accessibilité esthétique en pays Montmorillonnais

Ouvrir un gîte, Béatrice Guyonnet en rêvait depuis longtemps. Alors quand la maison située derrière leur habitation s'est libérée, Béatrice et son compagnon Pierre-Charles ont foncé. L'animatrice en patrimoine voulait ainsi sauvegarder cette bâtisse et faire connaître le pays Montmorillonnais. D'emblée, le couple se tourne vers le réseau Gîtes de France : « C'était assez naturel car les valeurs d'accueil de ce label correspondent à notre projet : faire vivre le patrimoine et le partager avec nos hôtes. »

La question de l'accessibilité surgit immédiatement, mais avec l'objectif de ne pas dénaturer la rénovation traditionnelle de la maison. « L'accessibilité, ça peut très vite faire hôpital. Or, les personnes handicapées ont aussi le droit d'être dans de beaux endroits. Nous avions donc un double objectif : répondre aux normes d'accessibilité tout en rénovant la maison selon nos choix esthétiques. »

**Gîte Le refuge de Théoline**  
**Béatrice Guyonnet et**  
**Pierre-Charles Lombard**  
**3, Le Cluzeau - 86390 Lathus-Saint-Rémy**

À l'aide des techniciens du relais des Gîtes de France de la Vienne, Béatrice et Pierre-Charles se plongent dans les normes pour tous les handicaps : moteur, visuel, auditif et mental. Et ils cherchent toutes les astuces pour intégrer au mieux les aménagements : les barres d'appui des salles de bain sont réalisées en cuivre pour qu'elles se fondent dans la couleur ocre du mur ; la bande podo-tactile en haut de l'escalier est faite de morceaux de bois intégrés dans le parquet en chêne ; le contraste des couleurs pour les personnes malvoyantes est fait dans des harmonies de ton...

Ouvert depuis janvier 2014, le gîte 4 épis est déjà réservé tout l'été par une association qui organise des séjours pour les personnes handicapées. ■



*Les gagnants avec Philippe Arnaud  
d'Autoroute Info*